
Ciao a tutti.
Certamente non riuscirò a contagiarvi con l'atmosfera di grande partecipazione che ha caratterizzato la 

riunione di mercoledì 5 ottobre,ma proverò a far del mio meglio.
Nella affollata sala conferenze, abbiamo avuto l'onore di ospitare il presidente Eugenio e i  vicepresidenti 

Emma e Lorenzo della nostra sezione: all'ordine del giorno c'era appunto uno scambio di opinioni con la nuova 
presidenza su presente e futuro del GRRC.

Come ben ha riassunto Emma:
“Cosa può fare il gruppo per la sezione e cosa può fare la sezione per il gruppo”.

L'altro argomento era la programmazione 2012, sia per le serate culturali che per le gite: entro il 15 ottobre 
deve essere tutto definito in quanto va in stampa del materiale che verrà recapitato a tutti i soci della sezione.

Abbiamo subito parlato delle Serate Culturali: ecco il calendario di massima.
• Il 7 dicembre Stefano Cucco ci parlerà del suo andare in montagna in compagnia di....

E' un viaggio interessantissimo non solo per monti e picchi.
• L'11 gennaio Tranquillo (tanti auguri di pronta guarigione) ci parlerà del suo essere uomo di sogni: 

aprire vie in roccia.
Con l'ausilio del materiale storico che ha raccolto nel suo peregrinare, ci parlerà di come si sogna, si scova e si  
apre una via su una parete che non ha visto essere umano prima.
Lui è famoso per l'ingegno nel costruirsi il necessario per attrezzare in gran sicurezza le sue vie e ci farà  
partecipi di questo.

• L'1 febbraio Sergio ci parlerà della sua esperienza in montagna in tutte le dimensioni che lui ben 
conosce.
Abbiamo la fortuna di avere più di un accademico nel gruppo: Sergio questa volta si è reso disponibile a  
presentare questo viaggio nella sua lunga attività in montagna.

• Il 7 marzo abbiamo la gioia di avere la nostra vicepresidente che ci intratterrà su un tema di gran 
valenza: Paolo Lioy.
Emma ha partecipato al trekking che in settembre ha ricordato Paolo Lioy e quel suo trekking di un secolo fa di  
cui possediamo la relazione, alla scoperta delle Piccole Dolomiti e dei Lessini. Il Lioy ha legato la sua vita di  
studioso a molteplici aspetti naturalistici del territorio vicentino: scavi archeologici a Fimon, studi naturalistici,  
ricerche in montagna e non da ultimo è stato Presidente e tra i soci fondatori della nostra sezione.

• Il 2 aprile ci sarà la classica serata con la scuola Conforto di ripasso ed aggiornamento delle manovre in 
roccia e di autosoccorso della cordata.
Fabio e Lorenzo ci coinvolgeranno nei sempre più approfonditi studi relativi al tema della sicurezza in roccia.

• Per maggio finora non abbiamo fissato nulla, se qualcuno ha idee deve farle pervenire quanto prima. 
• Ricordo inoltre che pensando al trentesimo del trittico del Freney e al modo migliore per ricordare 

Renato Casarotto, Augusto ha tirato fuori una chicca di gran classe: il 7 febbraio Goretta presenzierà al 
martedì del CAI e ci farà rivivere quei momenti e ci parlerà anche del suo ultimo libro.

• Ultima fatica che stiamo preparando e che ha visto l'entusiasmo di molti altri è un altro martedì del CAI 
in compagnia con i nostri "Veci".
Quelle persone che hanno rifondato il gruppo roccia e fondato la scuola Conforto, oltre ad aver retto le sorti ella  
nostra sezione per molti anni.
Cito solo alcuni: Giuseppe Peruffo, Piero Fina, Silvano Pavan e altri che stiamo contattando vorrebbe essere  
una serata tra amici a far filò e un momento di ringraziamento per tutto quello che hanno fatto.
Dobbiamo passare dalle idee alla concretizzazione, ma confidiamo di trovare energie utili. Anche la data non è  
ancora fissata, ma entro qualche giorno sarà tutto più chiaro.

Siamo passati alla programmazione delle gite: rimangono uguali a quelle proposte quest'anno: una a marzo, 
Week end arrampicatorio a maggio, una a giugno con i corsisti dell'Alpinismo, una a settembre con i corsiti di 
Roccia, la classica di Tranquillo a ottobre e per concludere a novembre con la gita e cena.

Per il Week end arrampicatorio è fissato per il 29-30 aprile e 1 maggio.
Lorenzo ha ricordato che la Scuola ha parlato dell'opportunità per gli istruttori di partecipare alle nostre gite 

garantendo continuità con i corsisti.
Ivo ha rilanciato l'idea dell'uscita invernale al Rifugietto e di gite in ambiente di alta quota, ma poi non si è 

approfondita la proposta.



Terminata questa parte abbiamo iniziato il confronto con la nostra Presidenza.
La presidenza ha chiarito che sta girando per tutti gruppi della nostra sezione per ascoltare e conoscere 

meglio ogni gruppo e raccogliere eventuali suggerimenti.
Hanno avuto parole di apprezzamento al nostro operato, incitandoci a proseguire.
Emma ha chiesto lumi su come intendiamo procedere nell'organizzazione delle gite e si è convenuto di 

mantenere le modalità attuali.
Lorenzo ha sottolineato l'importanza di frequentare la nostra Lumignano classica.
Erminio ha poi introdotto il tema sentito da molti di una ripartizione delle entrate economiche in base 

all'attività di ogni singolo gruppo.
Paolo ha ribadito il concetto che chi fa, ha.
Samuele ha ricordato che il costo dei corsi per chi è giovane è oneroso e dell'importanza della trasparenza.
Pierino ha ricordato che cresce il numero dei corsi ma c'è sempre meno gente che va in montagna.
Lorenzo ha ricordato che anche la scuola va avanti perchè ci sono volontari.
Gino ha suggerito un contributo per la partecipazione alla gita, ma altri si sono dichiarati contrari.
Emma ha ricordato che è fondamentale la trasparenza su questi temi.
Per trasparenza, ho ricordato che in cassa abbiamo un attivo di 232 euro gelosamente conservati in una 

bustina di plastica nel cassetto della mia scrivania!
Chi vuole il file dei movimenti cassa e non vuole attendere la fine anno (data entro cui ve lo spedisco) me lo 

può sempre richiedere.

Ringrazio a nome di tutti quanti hanno contribuito all'organizzazione delle serate culturali, in primis Augusto, 
Marco, Franco, Tranquillo, Sergio, Emma, Scuola Conforto (Lorenzo e Fabio) e tutti gli altri.

Ricordo che non abbiamo parlato dell'omaggio ai relatori: chi ha idee si faccia avanti. Per chiarezza ricordo 
che la Sezione (come sempre) ha in bilancio per il nostro gruppo questa spesa.

Ricordo che sono aperte le iscrizioni alla bellissima gita di Tranquillo domenica 16 ottobre: contattate 
Erminio.

Ricordo la prossima gita sabato 6 novembre.
Ricordo che la sera facciamo la classica cena di gruppo di fine attività, sempre alla Cava d'Oro: sono aperte 

le iscrizioni.

Scusandomi per la lunghezza e per quanto ho omesso vi saluto.
Piero Fagg


